

EN SESIÓN DE PLENO DEL CMQ EXPONEN PLAN PARA EL TRANSPORTE DE CONCENTRADO DE COBRE DE QUELLAVECO

A pedido de los acreditados, la empresa Anglo American presentó en la última sesión del Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ), su plan para el transporte del concentrado de cobre desde su planta de procesos hasta el terminal portuario de Engie en la ciudad de Ilo. La sesión se llevó a cabo en el auditorio del Gobierno Regional de Moquegua.

Durante su exposición, la empresa detalló que en la Modificatoria del Estudio de Impacto Ambiental de Quellaveco del año 2010 (MEIA-2010) se aprobó el uso de las vías públicas para el transporte del concentrado. Así mismo, fue abordado en la Mesa de Diálogo realizada entre 2011 y 2012.

Por otro lado, la propuesta de la empresa es que circulen en el día, grupos pequeños de dos camiones separados adecuadamente entre sí y entre grupos con una distancia aproximada de 20 kilómetros, con el fin de evitar la congestión vehicular.

Se puntualizó que las vías públicas que se emplearán, ya son utilizadas para el transporte de carga pesada de diferentes empresas de la región, del sur del Perú e incluso otros países como Bolivia.

Por otro lado, expuso la tecnología que contarán sus camiones, para evitar incidentes viales. Además, mostraron los resultados del monitoreo ambiental participativo en cuanto a calidad de aire, ruido y vibraciones en las zonas que cubren la ruta que usará Quellaveco. Se informó de las reuniones que han venido desarrollando con la población y las acciones de sensibilización y capacitación para la respuesta de emergencias a nivel de la población.

Asimismo, se precisó que, de manera progresiva, se espera que el 100% de la flota de camiones que transportarán el concentrado sea de empresas locales, habiendo 13 empresas de la región que han firmado contratos de locación de servicios y arrendamiento operativo para ese fin.

En cuanto al cumplimiento de Proveeduría local (Acuerdo 24), la Secretaría Técnica del CMQ reportó que, entre agosto de 2018 y mayo de 2022, el Proyecto Quellaveco realizó compras locales por un monto de mil 087 millones de soles; entre los cuales, 170 millones corresponden al periodo enero - mayo de este año. Sobre el tema del empleo local (Acuerdo 25), la Secretaría Técnica del Comité de Monitoreo, informó que, al mes de junio del presente año, el 44% de los trabajadores contratados para su etapa de operaciones corresponde a personal de la región Moquegua.

Participaron del pleno del Comité de Monitoreo: Robert Carazas Flores, representante del Gobierno Regional de Moquegua; Augusto Flor Rospigliosi, de la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto; Mardy Paredes Velasco, representante de la Municipalidad Provincial de Ilo; Fernando Montero Alvarado y Alfredo Mogrovejo Jáuregui, de Anglo American Quellaveco; Jorge Oré Ticona, representante de la Sociedad Civil de Mariscal Nieto; Marcelo Gutiérrez, representante de la comunidad del AID, Edward Aliaga Rojas, representante de la Sociedad Civil de Ilo; Jennifer Pérez Bernal, secretaria técnica en representación de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) y Zelmar Sueldo Larrauri, del Ministerio de Energía y Minas.

Agradecemos su difusión